
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  1名　     ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年6月11日　 第1805例会　No40

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆6/11例会出席     　21名　    ◆免除者出席 　8名　        ◆欠   席    15名           ◆出席率 　61.76%　
　

◆司会　　中西祥之SAA委員　　◆四つのテスト 森　修司さん　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　 ◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    

皆様こんにちは。先日の土曜日、日曜日でライラに行っ

てまいりました。亀山電機の新入社員さん２名と、北口さ

ん、嶽本青少年委員長、私と山田吉盛地区委員が参加し

ました。コロナ前のライラと比較すると、随分内容が変わっ

た印象を持ちました。さて、今年度の例会も残すところあ

と３回となりました。今日はちょうど折り返しを迎えたJ２での

Vファーレン長崎についてお話ししたいと思います。今年

の１０月にスタジアムシティが開業します。ここは何としても

J1で迎えたいVファーレン長崎です。J２は２０チームで自

動昇格が１位と２位です。総当たりの２戦の合計３８試合

で順位が決まります。長崎といわきが１試合少ない現在で

すが、V長崎は１１勝１敗６分けで堂々の２位です。今年３

月のこの挨拶で展望をお話してました。清水が１チーム抜

けてて、長崎、千葉、横浜、岡山、甲府、仙台あたりが２位

の座を争う感じなんじゃないかと以前の週報に書いていま

した。思ったより、現在１位の清水や７位の千葉がもたつ

いてる感じですが、最終的には、現在１位の清水、２位の

長崎、３位の横浜、７位の千葉が昇格争いをするんじゃな

いかと思います。最終節は１１月くらいですので、J2での

後半の試合は新スタジアムで試合するのかなぁ？と思っ

て日程をネットで観てみたら、第３４節１０月６日に会場が

ピーススタジアムとありました。大分との対戦ですがこの辺

りでJ１昇格が見えてくる頃だと思いますので、長崎はすご

い盛り上がりになっていると思います。　　本日の卓話は

㈱五島つばき蒸留所代表取締役門田クニヒコさんより

「GOTOGIN」について卓話いただきます。後程宜しくお

願いいたします。 

 

 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　6/1～6/15

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

①例会休会のお知らせ　  

　　　　長崎南RC6/26(水)　　定款第７条第１節により休会　 

 

【誕生祝】　 

草野郁子さん 

日高豊久さん 

須齋正幸さん 

【入会祝】 

田中豊俊さん 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　平山寿則４０周年実行委員長

みなさん、こんにちは。近況報告ということですが、前回の

近況報告で私が研究室への配属が決まりましたというお話

をしました。それで、ここ1か月間は新しい指導教員と、研究

のテーマや進め方についてたくさん話していまして、計画

を立ててる途中です。もしかすると母国マレーシアを対象と

する研究をする可能性がありますので、それに向けて色々

と準備しています。課外活動に関しては、私は長大の国際

交流サークルの部長をしていまして、それで次期部長の候

補者が決まりました。今学期の終わりに、幹部交代式を行う

予定です。以上、今回の近況報告でした。ありがとうござい

ました。 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 6/11　　 27,000円　　  　    累計 　  836,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 6/11　     15,000円　　    　累計　   250,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 6/11　     17,000円　           累計　   380,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆米山記念奨学会寄付について　　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

2024学年度奨学生採用とオリエンテーション開催

◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　ながさき海援隊の皆様、宜しくお願いい

たします。 

■柳龍一郎さん　①先週の西会に御参加の皆様、ありが

とうございました。講師をお務めいただいた、島田会員、

平山会員、お世話になりました。②ながさき海援隊亀山

様、おめでとうございます。 

■嶽本幸次さん　先週の例会を欠席して申し訳ありません

でした。西会では、劉さんお世話になりました。 

　世話クラブは「新しい家族」

これからのスケジュール
　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

卓　話　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆委員会報告　嶽本青少年奉仕P理事　　　    

㈱五島つばき蒸溜所  

代表取締役　門田クニヒコさん 

　　　「GOTOGINについて」  
 

6/8-9(土日)、国立諫早青少年自然において、ＲＹＬＡ（ロータ

リー青少年指導者養成プログラム）が「シン・ＲＹＬＡ～新時代

はこの未来だ！～」をテーマに開催。今回の宿泊型ＲＹＬＡ事

業は、これまでと違い地区主導で、受講生（ライラリアン）が自

分たちの希望する意見を取りまとめ、受講生自らが考案した

プログラムになっておりました。青年の参加者は、亀山電機新

入社員の方２名と、山田会長、北口さん、地区委員山田吉盛

さん、青少年理事である私の参加となりました。 

中島川の眼鏡橋付近には、多くの種類の紫陽花が咲き誇って

おります。梅雨に入る前に見頃は過ぎてしまいましたが、まだ

きれいに咲いている紫陽花もありますので、行かれてみては。 

■山田孝二さん　今年度も残すところわずか。 

■尾本久男さん　本日つね今年度最終理事会にのぞみ

ます! 

■島崎義忠さん　先日大浦天主堂、グラバー園入口の南

山手の物件を購入しました。年間８５万～100万人の観光

客が訪れる処です。これで中町協会、浦上天主堂近辺の

不動産を持つことになりましたが、ちなみに私はクリスチャ

ンではありません。 

■嶽本幸次さん　6/8.9ライラに参加しました。山田孝二

会長、北口さん、山田吉盛さん、お疲れ様でした。 

■日高豊久さん　昨日７５才になりました。前を見ると島崎

さん、島田さんと若くて元気な先輩方がいらっしゃいます

ので、ついて参りたいと思います。 

■草野郁子さん　今日は誕生日祝、有難う御座居まし

た。もうしばらく元気で楽しく例会に参加させてください。

宜しくお願いします。 


